



www.future-protect.net

VIP FULLSERVICE | SECURITY | HEALTH CARE | CARGOSERVICE

Ihre Reise / Your journey

CESSNA CITATION X: 8 SEATS



FALCON 2000 EX: 9-10 SEATS



CHALLENGER 604: 12 SEATS



GLOBAL EXPRESS XRS: 14 SEATS



Erleben Sie die Freiheit und Exklusivität zu fliegen, wann und wohin Sie möchten. Mit spezialisierten Piloten und modernsten NetJets Flugzeugen, die höchsten Sicherheitsstandards entsprechen. Ihr persönliches Personal begleitet Sie und steht Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Experience the freedom and flexibility to fly when and to wherever you wish to. With specialist pilots and the most modern NetJets aircrafts which meet the highest safety standards. Your personal crew accompanies you and is available for you each time you need it.

Ihre Sicherheit / Your safety



Ihre Sicherheit steht an erster Stelle. Unser Team steht jederzeit zu Ihrer Verfügung. Gefährliche Situationen werden frühzeitig erkannt und umgangen, so dass Sie unbeschwert Ihre Reise genießen können. Für den Ernstfall sind all unsere Mitarbeiter hervorragend ausgebildet und sorgen für Ihre Sicherheit!

Unser "Know-How" bestätigt uns jeden Tag aufs Neue!

Your safety comes first. Our team will be at your disposal at any time. Dangerous situations will be detected promptly and evaded immediately so you can enjoy your journey carefree. In case of emergency, our staff is trained outstandingly and will guarantee safety.

Our expert know-how is convincing!

Unsere Fahrzeuge / Our Vehicles



Ihre Zeit ist kostbar! Lehnen Sie sich zurück, entspannen Sie sich und genießen Sie jeden Augenblick in unseren hochwertig ausgestatteten Fahrzeugen. Fühlen Sie sich sicher und meilenweit entfernt von Stress und Zeitdruck.
Wir bringen Sie sicher, bequem und pünktlich zu Ihren Terminen. Dabei bieten wir stets Qualität, Komfort und Eleganz.

Your time is precious!
Lean back, relax and enjoy every moment in our high-class equipped vehicles. Feel safe and miles away from stress and time pressure. We will take you to your meetings safely, comfortable and in time. We provide quality, comfort and elegance at any time.

Ihr Aufenthalt / Your stay



Wir stellen uns individuell auf Ihre Wünsche ein damit Sie frei von Sorgen Ihre kostbare Freizeit genießen können! Egal ob Sightseeing, Gastrobefuche oder Kulturturen, wir bereiten Ihnen einen stressfreien und unvergesslichen Aufenthalt. Sie sind fremd und kennen sich nicht aus? Kein Problem!

Wir sind Ihr persönlicher Ansprechpartner und sind bestens informiert!

We fulfill any of your individual desires to enable you to enjoy your time. Sightseeing, restaurants, and cultural trips - we make sure that you have a stress-free and unforgettable stay. You have never visited this place before? No problem at all.

We are your well informed personal contact!

Gepäck- und Frachtservice / luggage and cargo service



Unser weltweiter Service schließt die komplette Abwicklung Ihrer Ware ein: Abholung, Verpackung, Lagerung und Transport Ihres Übergepäcks oder Sperrgepäcks per Luft- und Seefracht. Ebenso werden persönliche Effekte, sowie Fahrzeuge aller Art transportiert. Die Vermittlung einer Transportversicherung, sowie die Rückerstattung der Mehrwertsteuer bei Nicht-EU Bürgern wird ebenfalls von uns übernommen.

Our worldwide service includes the complete processing of your goods: collection, packaging, storage and transportation of your excess or bulky luggage by air or by sea. Personal effects and vehicles of all kinds are also transported. We also arrange transport insurances and VAT refund for non-EU citizens.



Während der gesamten Dauer Ihres Aufenthaltes kümmert sich unser Team um alle Ihre Belange, während Sie medizinisch betreut und versorgt werden. Während Ihres Aufenthaltes sorgen wir für Geschäftskontakte, aber auch für ganz individuelle Kultur- und Freizeitprogramme und richten uns dabei ganz nach Ihren Wünschen und den Wünschen Ihrer Begleitung.

Throughout your entire stay, our team assists you in any possible way while you are given medical treatment. We arrange business meetings as well as individual cultural trips or other entertainment. We are happy to fulfill your desires and the desires of your entourage.



Chief Executive Officer:

Mario Friedrich

Königsbergerstraße 2
85368 Moosburg an der Isar
Germany

info@future-protect.net

Phone:

+49 (0) 176 - 106 215 94
+49 (0) 8761 - 630 58 08

Fax:

+49 (0) 8761 - 630 58 06

Business Manager:

Maged Haggag

m.haggag@future-protect.net

Phone:

+49 (0) 176 - 840 748 91
+49 (0) 8761 - 630 58 08

Fax:

+49 (0) 8761 - 630 58 06

In freundlicher Kooperation:



Hotel
Vier Jahreszeiten
Kempinski
MÜNCHEN



Christian Hambach
IT-Service



www.future-protect.net